

### **Satzungsbeschluss für Friedhofserweiterung Frauenzimmern**

In seiner Sitzung am 8. April hat der Gemeinderat im Bebauungsplanverfahren „Erweiterung Friedhof Frauenzimmern“ die letzte bürokratische Hürde übersprungen und den vom Ingenieurbüro Koch und Käser (Untergruppenbach) entwickelten Plan als Satzung beschlossen und verabschiedet.

Nach der Anhörung im sogenannten Behörden- und Öffentlichkeitsbeteiligungsverfahren wurde jetzt „Grünes Licht“ für die Friedhofserweiterung gegeben. Die Fläche gliedert sich direkt an die bestehende Anlage bei der Martinskirche an und erstreckt sich auf knapp 450 Quadratmeter in nördlicher Richtung. Etwa 21 Einzelgräber und 23 Urnengräber können angelegt werden.

Einem Änderungswunsch wurde bei der Abstimmung Rechnung getragen. Bei der Artenempfehlung für den Pflanzzwang sollen keine Obstbäume wie Äpfel, Birne, Kirsche oder anderes Steinobst vorgeschrieben werden.